



# *Les Amis de la Basilique d'Hennebont*

Association déclarée à la sous-préfecture de Lorient le 11 décembre 2006  
SIRET : 792 014 839 00015

Presbytère  
3 rue Léo Lagrange  
56700 Hennebont.  
□ - 02 97 36 22 57

Hennebont, le 11 janvier 2026

Bonjour les Amis ...de la basilique!

Les débuts d'année m'accordent toujours ce plaisir de venir partager un moment avec vous sous la forme de ces quelques lignes.

...et me donnent tout d'abord l'occasion de vous présenter, au nom de l'association et en mon nom propre, les voeux d'une belle année 2026: santé, réalisation de vos projets et beaux moments de partage en famille et avec les amis !

Avec un premier mot : **MERCI** ! Merci pour votre soutien, votre présence à nos manifestations, vos encouragements recueillis au hasard de nos rencontres. Soutien que vous nous manifestez également par vos adhésions et dons. Et ces remerciements vont également à l'équipe qui m'entoure et sans qui rien ne serait possible !

Un début d'année, c'est aussi l'heure des bilans et des projets. Tout ceci vous sera exposé lors de notre **Assemblée Générale**, qui aura lieu –Marie-Hélène vous l'a annoncé- le **vendredi 30 janvier, à 20h, à la salle Launay**.

Au cours de cette AG, dans le cadre des classiques rapports moral et financier, nous passerons en revue :

- tout d'abord les activités de l'année passée:

- les concerts bien entendu et les manifestations diverses...et nombreuses !

- les travaux dans la basilique, toujours en suspens  
- mais aussi le soutien à la paroisse dans la réalisation

des travaux de la salle Launay.

- puis les projets pour l'année qui s'ouvre avec principalement les concerts, mais dans un nouveau schéma organisationnel, qui vous sera exposé plus en détail lors de l'AG. En effet, ces concerts d'année en année, prennent de l'ampleur en qualité et en audience, et s'accompagnent d'un afflux de demandes, ce qui nous oblige à revoir notre manière de les organiser.

Vous aurez également à vous prononcer sur la reconduction des administrateurs, et par conséquent du bureau. Les nouvelles candidatures en appui à l'équipe en place sont toujours la bienvenue. Osez vous lancer ! Non, nous n'avons pas que « du sang, du labeur, des larmes et de la sueur » à vous offrir, mais aussi beaucoup de bons moments amicaux, conviviaux, avec une équipe animée de la volonté de bien faire « le job »! (réussir à le faire, c'est à vous de juger, mais au moins, on essaye...)

**Donc, une assemblée générale importante, à laquelle je vous invite fortement à participer !**

Sans oublier l'appel à votre générosité, en vous proposant de renouveler votre adhésion à l'association, la cotisation étant maintenue à 12€.

En association avec la « garde rapprochée » de l'association, je vous assure de mes salutations les plus cordiales

Patrick Eliot